

The JIMMIN SHIMBUN
Tenmabashi-Kaikan, 2F
3-5-28 Tenmabashi
Kita-ku, Osaka, JAPAN
Tel. 06-358-4376

Subscription :
One year 10,000 Yen
(include air mail postage)

人民新聞

1985年 1月5日 通卷539号

1968年12月12日第三種郵便物認可5、15、25日発行

発行所 人民新聞社

1部150円 購読料半年間3000円

本社 大阪市北区天満橋3-5-28 天満橋会館2階
電話 (06) 358-4376 振替口座大阪5-88555
東京多摩支局 立川市柴崎町3-6-3 風林舎内
電話 (0425) 22-5429



——アフリカ人の肉体にコロニアリズム（植民地主義）が与えた驚くべき影響について述べたい。それは単に周期的飢餓をもたらしただけでなく、慢性的栄養不足、栄養不良の状態をつくり出し、アフリカ人を肉体的に悪化させた。このよういうことが誇張であるならば、それは、栄養不良と飢餓は超歴史的なアフリカ人に固有なものであると信ずるに等しい。あばら骨が透けて見え、頭ばかり大きく、腹部がふくらみ、目が飛び出しそうな子供は、イギリスの慈善運動・オックスファムなどで好んでポスターに使われる。ポスターは極度に悪性の栄養不良、クワシオルコール（赤毛児）、動物性蛋白質の欠乏による症候群。低開発国で離乳児に多く見られる場合を示していた。オックスファムは、資本主義、植民地主義が、子供たちを最初にさいなみ、不幸にする飢餓をつくり出したと宣伝することなど、露だにも考えたことはなかった。

（W・ロドネー著「世界資本主義とアフリカ——ヨーロッパはアフリカをいかに低開発化したか」から）

ぶりすむ

八〇年代も早、半ばを迎える。毎日がはがみすることの多い日日である。打ち続く警官の“反抗”で露呈した権力の腐敗と混乱に、夕方をはめカツを入れる、騒乱罪の最高裁による拡大適用。人民への強権、恫喝が先行する。「赤旗」も報道管制に協力して、これを補完する。「赤旗」といえば、立派な構えの家の前に大きな門松を立て、それが盗まれないようにビデオカメラをつけるというマングを掲載した。一方、「朝日」には、街を走る百貨店の歳暮配達車が空に飛ばされ、アフリカへ送りつけられるというマングがあった。本末転倒もよいところだ。失物の多くのくなつた飽食。“革新”はどう応える。アフリカの飢餓の根本にある植民地政策。住民の生活無視のやらずばつたりで収奪が全てという体制の影響が、人びとを死に追いやつていて。あなたが今食べている正月のおせち料理、店頭にあふれている安い「外国製」の衣料品にも、新たな植民地政策の影が濃い。効率だけ効率だけ……とうたつた啄木の詩は、われわれへの怨嗟として海外にある。自分の手をしみじみと見つめよう。油じみもタコもない手を。ただ神経だけが老化して、脳にだけシワのよつた顔を▼へ起て飢えたものよ。今ぞ日は近し……この歌が唱わなくなるはずだ。金がすべて、金さえあればという飽食マンの前途は……▼金大中氏は今月中にも韓国に帰ると宣言した。さて、あなたは、そして私は……。

（H）

ねえさんとこで証明書を発行したねえさんや。医者の証明書をな。その証明書もつてある者にだけメシ喰わせたらええんや。あんなにシノギもおるんやで。ついで病氣の者はねえさんとこで病院に入れてやつたらええやろ。▼炊き出しに対する典型的な批判を折り耳にするが、このFさんもそうだ。私は答える。「たとえ一〇〇人の労働者のうち八〇人までFさんのいう遊び人だとしても、あと残りの二〇人が身体悪くて、あるいは年いつていて仕事につけない人たちならば、やはり炊き出しあると思う。本当に身体の悪い者と遊び人とは区別すべきやで。ねえさんとこで証明書をな。その証明書もつてある者にだけメシ喰わせたらええんや。あんなにシノギもおるんやで。ついで病氣の者はねえさんとこで病院に入れてやつたらええやろ。▼炊き出しに対する典型的な批判を折り耳にするが、このFさんもそうだ。私は答える。「たとえ一〇〇人の労働者のうち八〇人までFさんのいう遊び人だとしても、あと残りの二〇人が身体悪くて、あるいは年いつていて仕事につけない人たちならば、やはり炊き出しあると思う。勿論シノギやとはつきりわかっている人には炊き出しひの列からでていってもらっています。ただギヤンブルに負けて一文なしになつた人でも食べてもらつていいと思うの」▼四〇代半ばくらいのFさんは、今ひとつ納得できないけどな、という顔つきで私をみつめ、路地裏に去つていった。翌朝の大坂には初雪が舞つた。寒さはこれからが本番だ。

（明）

冬活動がおこなわれてゐる。名古屋の場合、行政側の資料によつても、越冬活動がなかった時期と、最近の行路病死者数（行）

読者の皆さん。正月はどうに過しているのだろうか。もちろん、正月も休みなしで働いている人もいるだろうが、多大なさといつたら最低といつていよいし、初詣といった習慣もうさんくささを感じながら、何もせずに折角の正月をただのんびり過すのもつまらないではないか。

私の場合、一〇年前から始まつた名古屋の日雇労働者の越冬闘争に参加しながら、忙しい正月を度どに彈圧があつて三名の仲間が逮捕され、とりわけ忙しかつたので、いさか

かバテ気味ではあつたが、今年も炊き出しに並ぶ労働者はふえつづけており、は、名古屋市役所のなかで彈圧があつて、毎年の例になつている。昨年の越冬で、名古屋市役所のなかで彈圧があつて三名の仲間が逮捕され、とりわけ忙しかつたので、いさか

越冬活動を充実させることは、日雇労働者の生命を具体的に守ることになるのである。

人間の生命の重さは同じだというのは理念で、現実がそうなつていいないのである。

東京・山谷、横浜・寿、名古屋・笛島、大阪・釜ヶ崎の四大寄せ場では、文字通り生命をかけた越冬活動がおこなわれてゐる。名古屋の場合、行政側の資料によつても、越冬活動がなかった時期と、最近の行路病死者数（行）

どうに過しているのだろうか。もちろん、正月も休みなしで働いている人もいるだろうが、多大なさといつたら最低といつていよいし、初詣といった習慣もうさんくささを感じながら、何もせずに折角の正月をただのんびり過すのもつまらないではないか。

私の場合、一〇年前から始まつた名古屋の日雇労働者の越冬闘争に参加しながら、忙しい正月を度どに彈圧があつて三名の仲間が逮捕され、とりわけ忙しかつたので、いさか

越冬活動を充実させることは、日雇労働者の生命を具体的に守ることになるのである。

人間の生命の重さは同じだというのは理念で、現実がそうなつていいないのである。

東京・山谷、横浜・寿、名古屋・笛島、大阪・釜ヶ崎の四大寄せ場では、文字通り生命をかけた越冬活動がおこなわれてゐる。名古屋の場合、行政側の資料によつても、越冬活動がなかった時期と、最近の行路病死者数（行）

越冬はじめて10年

自己を問い合わせる絶好の機会

読者の皆さん。正月はどうに過しているのだろうか。もちろん、正月も休みなしで働いている人もいるだろうが、多大なさといつたら最低といつていよいし、初詣といった習慣もうさんくささを感じながら、何もせずに折角の正月をただのんびり過すのもつまらないではないか。

しかし、テレビの新春番組などは前年の録画分で、内容のくだらなさといつたら最低といつていよいし、初詣といった習慣もうさんくささを感じながら、何もせずに折角の正月をただのんびり過すのもつまらないではないか。

社会の側に差別があるからにはならない。差別によってのみ日雇労働者の現状を合理化し、肯定できるのである。

この差別は資本主義社会によって不斷に再生産されているし、私もその例外ではない。越冬活動に参加するということも、は、より多くの時間をこの例外ではない。越冬活動中の空いた時間に日雇労働者と話込む。このよ

うななかで彼らの生い立つたきた、やつぱり。ド戦争体制大騒ぎの茶番劇、金斗焼と共に、この離島島嶼で、なかなか、仕事歴、家族のこと、国籍のことなどをズバリ聞かされたり、言葉にならない部分を知られたりして、はじめて自分らは勝手にいっぱい隠し撮りしていく。

「オマエら、こんなに夜が。そ、はりこみに。」
「ついに来たよお」と、台所の窓からぞく戸数四〇戸の久志にも、また警察にすぐごすことにより、自己の社会意識、おおげさにいえば世界観を問い合わせる。このようない放つ管理教育等々の社会構造から、必然的に生みだされてきた人々に對する、市民社会の側の暗黙の合意なのである。したがつて日雇差別を許さないということは、この社会的合意に「ノーリミット」である。

「いやー、そういう訳じやないですが、個人じやなく、警察全体が相手ですかね、ムズカシイ」
「はあ、全国的にはいろ

ういうのであれば、思想弾圧でしょ。これは違憲です。まるで話にきく、遅くどこへ何しにいく」と、昼間のニーラニヘラとはうつて変った態度。イヤダネー、一人の時や夜はガラリと態度變るんだから。だから、「なんでそんなこといちいちわんといいかんわけだらけ。」
「なんでそんなこといちいちわんといいかんわけだらけ。」
「オマエらみたいなキタナいやつら」とか「オマエら水道料払つとんか」とか、情報源（賛成派）まるだし。やりとりが低劣の一途をたどってきた

一七歳の高校生です。僕は葉山義行といい、人権侵害をなくしたいのです。八月二三日、夜九時半ごろ、五〇ccバイクで葛飾堀切六丁目の交差点を右折しようとして、右側の車線に寄り信号待ちをして発進したら、下千葉交番勤務の遠藤勇といいう四

〇歳くらいの巡査部長に止められ、いきなり「おひのつとこう」と歩きだした私たちに「まで！」といきまく。答えるか」といきまく。給食室の裏庭には二台の車が止めてあって、歩くわたしたちをライトで照らす。翌日、久志校の校長のところへいつて、警察の

迎える正月



頭かかえる法務局長

「おたくは以前爆弾犯をかくましたという嫌疑をかけられたことがありますね」

「そうです。その裁判はもう終りました。それはこの張込みと関係ないですか？」

「そうです。その裁判はもう終りました。それはこの張込みと関係ないですか？」

学校敷地内に張込みをやめさせて欲しい、と申入されました。その夕方ごろから名瀬は見当らなくなっています。みんな訴えてやればいいんですよ。こんなこと

につく肉体労働者は、「勉強しないとあんな仕事しかできないよ！」と指差される対象にされている。あるいは、住所不定者に対する差別意識もつよかで、常に白い目でみられることがある。

（名古屋 S）

暴く

暴力警官の正体

遠藤勇を追いかける

僕は葉山義行といい、人間の命をなくしたいのです。

一七歳の高校生です。僕は、亀有署の警官に犯されてしまつたのです。そこで兄

父や兄がすぐ亀有署に抗議し、息子を返せ、

「はあ、全国的にはいろ

ういうのであれば、思想弾圧でしょ。これは違憲です。まるで話にきく、遅くどこへ何しにいく」と、昼間のニーラニヘラとはうつて変った態度。イヤダネー、一人の時や夜はガラリと態度變るんだから。だから、「なんでそんなこといちいちわんといいかんわけだらけ。」
「なんでそんなこといちいちわんといいかんわけだらけ。」
「オマエらみたいなキタナいやつら」とか「オマエら水道料払つとんか」とか、情報源（賛成派）まるだし。やりとりが低劣の一途をたどってきた

一七歳の高校生です。僕は、亀有署の警官に犯されてしまつたのです。そこで兄

父や兄がすぐ亀有署に抗議し、息子を返せ、

「はあ、全国的にはいろ

ういうのであれば、思想弾圧でしょ。これは違憲です。まるで話にきく、遅くどこへ何しにいく」と、昼

改
惡

急を要する阻止闘争

今国会に上程必至

法務省・警察庁、坂をのぼつて国会を包囲するデモの波。獄中体験者、「病者」「障害者」、労働者、市民が全国から結集。

「監獄法改悪を許さない」とシユプレヒコールがこだまする。一人ひとりが自らの課題としてたかう姿——。いま私たちは早急に、この力強い運動を創り、たたかいとらなければならぬときを迎えた。

<1>

一月一九日、法務省は日弁連との意見交換会を打ち切り、監獄法改悪二法案の今国会（第一〇二通常国会）への再上程を宣言した。

七六年「監獄法改正の構想」を公表し、八二年四月の国会提出—審議未了の自然廃案の過程を経た、九年にわたる本格的二通常国会）への再上程を宣言した。

私たちには、基本的人権をうばい、差別・隔離・分断し、徹底した管理強化をはかる監獄法改悪を絶対に許すことはできない。また、刑法改悪、保安処分「新設」、少年法改悪など、治安弾圧法の全面再編の突破口としてある監獄法改悪の国会提出一強行成立を許してはならない。

監獄法改悪策動は一貫して「密室」に閉ざし、すめられていた。法務省

当局・弁護士・学者による法制審議会、アリバイ的な公聴会、そしてこの間の法務省・日弁連による意見交換会……。こ

て第五には、懲罰規定を

こと細かく定め、戒具の使用も強化し、当局・看

守の暴力による管理支配を強めることをよりこん

でいる。さらに、第三者への武器使用も含め、獄

中獄外の連帯を破壊し、

獄中者運動を暴力的に根絶しようとしている。そ

ので第五には、死刑確定囚に波及してい

た。そして今、外部交

通権を地道なたたかいで

かちとつてきた無実の死

刑囚・赤堀政夫さん・仙台拘置支所在監一にも既

つかれられてきた。

改悪作業がこのよう

ながですすめられた刑事施設法案は、「明るい刑務所づくり」、「国際化・近代化・法律化」三本柱と

構想」が公表された直後から、死刑確定囚の外部交通権が富山常喜さん

り、親族と弁護士以外全面的に禁止され、この

制限が、その後の全国の死刑確定囚に波及してい

た。そして今、外部交

通権を地道なたたかいで

かちとつてきた無実の死

刑囚・赤堀政夫さん・仙

台拘置支所在監一にも既

つかれられてきた。

改悪作業がこのよう

ながですすめられた刑事施設法案は、「明るい刑務所づくり」、「国際化・近代化・法律化」三本柱と

構想」が公表された直後から、死刑確定囚の外部交通権が富山常喜さん

り、親族と弁護士以外全面的に禁止され、この

制限が、その後の全国の死刑確定囚に波及してい

た。そして今、外部交

通権を地道なたたかいで

かちとつてきた無実の死

刑囚・赤堀政夫さん・仙

台拘置支所在監一にも既

つかれられてきた。

改悪作業がこのよう

ながですすめられた刑事施設法案は、「明るい刑務所づくり」、「国際化・近代化・法律化」三本柱と

構想」が公表された直後から、死刑確定囚の外部交通権が富山常喜さん

り、親族と弁護士以外全面的に禁止され、この

制限が、その後の全国の死刑確定囚に波及してい

た。そして今、外部交

通権を地道なたたかいで

かちとつてきた無実の死

刑囚・赤堀政夫さん・仙

台拘置支所在監一にも既

つかれられてきた。

改悪作業がこのよう

ながですすめられた刑事施設法案は、「明るい刑務所づくり」、「国際化・近代化・法律化」三本柱と

構想」が公表された直後から、死刑確定囚の外部交通権が富山常喜さん

り、親族と弁護士以外全面的に禁止され、この

制限が、その後の全国の死刑確定囚に波及してい

た。そして今、外部交

通権を地道なたたかいで

かちとつてきた無実の死

刑囚・赤堀政夫さん・仙

台拘置支所在監一にも既

つかれられてきた。

改悪作業がこのよう

ながですすめられた刑事施設法案は、「明るい刑務所づくり」、「国際化・近代化・法律化」三本柱と

構想」が公表された直後から、死刑確定囚の外部交通権が富山常喜さん

り、親族と弁護士以外全面的に禁止され、この

制限が、その後の全国の死刑確定囚に波及してい

た。そして今、外部交

通権を地道なたたかいで

かちとつてきた無実の死

刑囚・赤堀政夫さん・仙

台拘置支所在監一にも既

つかれられてきた。

改悪作業がこのよう

ながですすめられた刑事施設法案は、「明るい刑務所づくり」、「国際化・近代化・法律化」三本柱と

構想」が公表された直後から、死刑確定囚の外部交通権が富山常喜さん

り、親族と弁護士以外全面的に禁止され、この

制限が、その後の全国の死刑確定囚に波及してい

た。そして今、外部交

通権を地道なたたかいで

かちとつてきた無実の死

刑囚・赤堀政夫さん・仙

台拘置支所在監一にも既

つかれられてきた。

改悪作業がこのよう

ながですすめられた刑事施設法案は、「明るい刑務所づくり」、「国際化・近代化・法律化」三本柱と

構想」が公表された直後から、死刑確定囚の外部交通権が富山常喜さん

り、親族と弁護士以外全面的に禁止され、この

制限が、その後の全国の死刑確定囚に波及してい

た。そして今、外部交

通権を地道なたたかいで

かちとつてきた無実の死

刑囚・赤堀政夫さん・仙

台拘置支所在監一にも既

つかれられてきた。

改悪作業がこのよう

ながですすめられた刑事施設法案は、「明るい刑務所づくり」、「国際化・近代化・法律化」三本柱と

構想」が公表された直後から、死刑確定囚の外部交通権が富山常喜さん

り、親族と弁護士以外全面的に禁止され、この

制限が、その後の全国の死刑確定囚に波及してい

た。そして今、外部交

通権を地道なたたかいで

かちとつてきた無実の死

刑囚・赤堀政夫さん・仙

台拘置支所在監一にも既

つかれられてきた。

改悪作業がこのよう

ながですすめられた刑事施設法案は、「明るい刑務所づくり」、「国際化・近代化・法律化」三本柱と

構想」が公表された直後から、死刑確定囚の外部交通権が富山常喜さん

り、親族と弁護士以外全面的に禁止され、この

制限が、その後の全国の死刑確定囚に波及してい

た。そして今、外部交

通権を地道なたたかいで

かちとつてきた無実の死

刑囚・赤堀政夫さん・仙

台拘置支所在監一にも既

つかれられてきた。

改悪作業がこのよう

ながですすめられた刑事施設法案は、「明るい刑務所づくり」、「国際化・近代化・法律化」三本柱と

構想」が公表された直後から、死刑確定囚の外部交通権が富山常喜さん

り、親族と弁護士以外全面的に禁止され、この

制限が、その後の全国の死刑確定囚に波及してい

た。そして今、外部交

通権を地道なたたかいで

かちとつてきた無実の死

刑囚・赤堀政夫さん・仙

台拘置支所在監一にも既

つかれられてきた。

改悪作業がこのよう

ながですすめられた刑事施設法案は、「明るい刑務所づくり」、「国際化・近代化・法律化」三本柱と

構想」が公表された直後から、死刑確定囚の外部交通権が富山常喜さん

り、親族と弁護士以外全面的に禁止され、この

制限が、その後の全国の死刑確定囚に波及してい

た。そして今、外部交

通権を地道なたたかいで

かちとつてきた無実の死

刑囚・赤堀政夫さん・仙

台拘置支所在監一にも既

つかれられてきた。

改悪作業がこのよう

ながですすめられた刑事施設法案は、「明るい刑務所づくり」、「国際化・近代化・法律化」三本柱と

構想」が公表された直後から、死刑確定囚の外部交通権が富山常喜さん

り、親族と弁護士以外全面的に禁止され、この

制限が、その後の全国の死刑確定囚に波及してい

た。そして今、外部交

通権を地道なたたかいで

かちとつてきた無実の死

刑囚・赤堀政夫さん・仙

台拘置支所在監一にも既

つかれられてきた。

改悪作業がこのよう

ながですすめられた刑事施設法案は、「明るい刑務所づくり」、「国際化・近代化・法律化」三本柱と

構想」が公表された直後から、死刑確定囚の外部交通権が富山常喜さん



私の 発言

私が勤めている京都の精神病院は、「良心的な病院」とか「よい病院」として知られています。

ところが逆に、噂やデマを流した者に反省を求めるだけで、このような問題はどうしてもくり返し起きるのかの究明がなされずじまいに終っています。

そして、いつもながら当事者が退職することによってすまされ、このような暴力問題がくり返されない策は何も見い出されませんで

なめでたさも、めでたくなくなつてしまつた。かのイソップ氏もハダシで逃げだすおめでたさ。ハダカの王様も「そんなアホな」というにちがいないのです。この「核バランスによる世界平和」と称する狂的めでたさの前には、すべての狂気は正常に等しく、人民新聞すらちつともおめでたくないのです。これもひとえに「財産を守る」というそれだけの理由で、そのためには全人類滅亡もやむをえないという第五次元世界の理屈ですな。

ホンマにホールドアツブ万才ですワ。

でも考えてみれば、新幹線も、マイカーも、原発も、みんなこの理屈を支えているんですね。

分かりますか？

シリヤ 信原孝子
皆様、警察・公安、その他やかましいなかで御健闘のことと思います。人民新聞をいつもありがとうございます。

アパートローラー作戦がひどいようですね。グリコ・森永事件はむずかしい問題だけど、よく奮闘されているので、こちらにいて、そのようなこ

て、日本精神神
総会などで、「精
神とは何か」と問
なた人々の活力と
いめや色あせて
、外にむけての
言葉とはだいぶ
ものが内におい
るようで、なげ
く思います。
京都 一・丁)

M: Y子さん、どんなに忙しくても読んで下さい

かつて、日本精神神
子会総会などで、「精
医療とは何か」と問
かけた人々の活力と
性はいまや色あせて
まい、外にむけての
草や言葉とはだいぶ
つたものが内におい
はあるようで、なげ
わしく思います。

精神で、「精力」と問
活力と
あせて
じての
だいぶ
におい
、なげ
ます。
・丁)
たらどうなる
はがら——余
つもないので
日本の人たち
られている文
城の問題を、
的に考えて
うのです。
べなくとも子
どいうのが一
た。
「真実を書いて
つて、これこそ
聞になればと思
す」
もちろん私達
う思っています
情報操作なん
かない、権力に
ては、"どくいり
けん"な辛口の
聞になつてやる
一人でも多く
びとに読んでも
たく、そのため

「……………。でも人民新
たけはぜひ読んで
さい。どんなに忙
しくても、見出
えればもう読まず
ね。でも前島について、
初めての説明会が
開催でおこなわれ
るやないか」と
連せませんでした。
でも毎回全部ちゃんと
読ませて頂いて
ります。」

M・Y子さん！
本当にそがしそう

犯人検挙と 犯罪予防

どちらが大事

ハウス食品事件
は全ての情報を事
業していたら、恐
人は動けなかつた
も同じ事でパニック
ではないか。二回
も多発し人々の安
全が心配されるよう
で社会の側から人
士主義のある程度
もふくめて規制が
ようになる。その
云では、多くの人
国家による管理と
だまだ大き
トを占めて
また協力し
方に、無理
考えさせられて来
戦争前夜になら
はよろしいが、と
お願いする
忘わされます。
大へんよかつた
ます。
に犯人がいるのか、
な部分もあるのか
考えさせられて来
たまだ大き
トを占めて
また協力し
方に、無理
お願いする
忘わされます。
大しかり
はしばり

社会の自律性を
社会がのそよぎ
いこうとする人
国家の社会に対
をつよめていく
する人が多数で
人権はそこなわ
ていく。犯罪予
させる、刑事予
までの人員や重装
主義はその社会
縮少を余儀なく
ら、官僚は絶対
教えられる事は
その一つは、犯
会のなかでの新
方、情報規制に
検挙第一主義の
に対して、情報
る犯罪予防の立
要で、官僚機構
批判だろう。

グリコ・森永

今後とも頑張
い！ 読者拡大
人、友人にあた
す。宣伝ビラあ
つて下さい。講
PRします。

文句をひとつ
が遅い！ 集会
分は後の祭です
でしょうが、即
さい。

何でこういう
きの「職業」と書
があるのだろう
職質を受けて
だ！

もう少し幅を
しい。住民運動
な協同組合運動
的な文化活動等
トワークになる
面にしてほしい

もつと幅広

東京

集会案内

△首都圏

- ▼中曾根訪米に抗議する市民デモ
1月1日(火)午後2時
富士公園
主催=日本はこれでいいのか市
民連合
- ▼第5回農業・食糧シンポジウム
農法門流通のための運動と都市
生活の変貌
1月17日(木)午後1~5時
主婦会館ホール(国電四谷駅町)

□すぐ
岩根邦雄(社会運動研究センター代表委員)「もう一つの農法と社会システムの確立」/鳥羽平悟(わたらね茶生産グループ)「実例報告」/秋宮重男(埼玉大学経済学部)「農法門流通のための運動と都市生活の変貌」/千円
主催=社会運動研究センター

▼反戦のための連続講座第6回
米陸軍「捕虜待遇」と捕縛廠の役割
1月19日(土)午後6時半
大野北公民館(渋野辺駅南口前)
山川勝夫(軍事問題研究家)

▼公式参拝「合意」答申を許すな
/1・26講演と映画の会
1月26日(土)午後5時半
中央労政会館第二会議室(国電
駅前)セントラルプラザ12F
飯田橋

リスト教団問題特別委員会
主催=芦村政博(日本キリスト教徒会議)

▼名古屋シネマテーク(名古屋市千種区今池一丁目六一三、今池スタービル2F、☎052-733-3953)
1月26日(日)午後6時半
神戸学生青年センター(阪急六

会
▼映画「指紋押捺拒否」神戸上映
1月26日(日)午後6時半
神戸学生青年センター(阪急六

○円
1月27日(木)~1月9日(水)
10日(木)~16日(水)「民族の祭典」レニ・リーフェンシャー(36年)、「アーリヤー・愛の素顔」(33年)、1500円・前売二

〇円
1月27日(木)~30日(水)「五つの夜」ニキータ・ミハルコフ(79年)、「マーリヤー・愛の素顔」(33年)、1500円・前売二

〇円
1月27日(木)~30日(水)「五つの夜」ニキータ・ミハルコフ(79年)、「マーリヤー・愛の素顔」(33年)、1500円・前売二

○円
1月27日(木)~30日(水)「五つの夜」ニキータ・ミハルコフ(79年)、「マーリヤー・愛の素顔」(33年)、1500円・前売二